

**M. Romain Baubry** Député des Bouches-du-Rhône

Sénas, le 11 octobre 2023

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Usine de méthanisation à Sénas: le député Baubry demande un référendum local

Sans en informer les Sénassais, le Maire de **Sénas Philippe Ginoux a porté il y a un an la candidature de la commune pour l'installation d'une usine** de méthanisation.

Aucune réunion publique organisée, ni même une évocation en conseil municipal. Seuls les habitants les plus proches du site envisagé ont été prévenus par courrier, fin juin.

Une telle usine présente de **nombreux risques** en termes de sécurité et de tranquillité pour les habitants. Les riverains d'usines de méthanisation rapportent fréquemment des nuisances, tant auditives qu'olfactives, sans compter les incidents qui ont déjà pu se produire dans de telles usines en France. Autant de risques qui font que **l'installation de cette usine ne peut être laissée à la seule décision de M. Ginoux**.

Le député de la 15ème circonscription et conseiller municipal de Sénas, Romain Baubry, exige la tenue d'une réunion publique dans les plus brefs délais ainsi qu'un référendum local.

S'il refuse de se servir du référendum pour demander l'avis des Sénassais, M. Baubry suggèrera à Monsieur le Maire de porter ce projet lors des prochaines élections municipales.

## **Romain BAUBRY**

Député de la 15<sup>ème</sup> circonscription des Bouches-du-Rhône Conseiller Municipal de Sénas